

6月の予定

日	曜	朝活	行事等	学年の授業時間数						SC
				1年	2年	3年	4年	5年	6年	
1	日									
2	月	朝会	委員会③ ふれあい月間始	4	5	5	5	6	6	○
3	火	一小	安全指導	4	5	5	6	6	6	
4	水	タブ	内科検診(3・4) 中央図書館訪問(1)	4	5	5	5	5	5	
5	木	一小	尿検査最終回収(対象者)	5	5	6	6	6	6	
6	金	宣伝集会	一小まつり宣伝集会	4	5	5	6	6	6	
7	土	一小	土曜授業公開(一小まつり) 午前授業	4	4	4	4	4	4	
8	日									
9	月		振替休業日							
10	火	一小	歯科検診(5・6) 1年生火曜日5時間授業開始	5	5	5	6	6	6	
11	水	タブ	音楽鑑賞エブリー(1・2) 1年生水曜日5時間授業開始 集団下校訓練(全)	5	5	5	5	5	5	○
12	木	一小	遠足(5)	5	5	6	6	6	6	
13	金	体育朝会		4	5	5	6	6	6	
14	土									
15	日									
16	月	朝会	クラブ③ 水泳指導始	4	5	5	6	6	6	○
17	火	一小	歯科検診(3・4)	5	5	5	6	6	6	
18	水	一小	移動教室事前健康診断(6)	5	5	5	5	5	5	
19	木	一小	たてわり遊び	5	5	6	6	6	6	
20	金	一小		4	5	5	6	6	6	
21	土									
22	日									
23	月	一小	移動教室(6)	4	5	5	5	5	6	○
24	火	一小	移動教室(6)	5	5	5	6	6	6	
25	水	タブ	移動教室(6) セーフティ教室(1・2)	5	5	5	5	5	5	
26	木	一小		5	5	6	6	6	6	
27	金	ゲーム集会		4	5	5	6	6	6	
28	土									
29	日									
30	月	一小	委員会④ ふれあい月間終	4	5	5	5	6	6	○

〈朝活〉 朝会(全校朝会) 一小(一小タイム) タブ(タブレットタイム)

〈S C〉 スクールカウンセラー来校日(小林先生)

【水泳指導について】

6月16日(月)から水泳指導が始まります。水泳指導の日時、水着等の準備、プールカードへの記入等、詳細については、配布されましたお手紙でご確認ください。

【職員について】

用務主事の河合さんが退職されました。新しく5月19日(木)より木村さんが勤務しています。

【6月7日(土) 一小まつりについて】

一小まつりを土曜授業(学校公開)の日に行います。

■日時 6月7日(土) 1校時~3校時 *4校時は片付け作業のため非公開
■場所 各教室、体育館、プラットフォーム等 *PTA青少協の出店有り

〈お店の担当〉

Aチーム:9:00-9:40 Bチーム:9:45-10:25 Cチーム:10:30-11:10
*お子さんが、どのチームの担当かについては、お子さんにご確認ください。
*1年生は出店せずに、他学年のお店に遊びに行きます。
*保護者や兄弟の未就学児のお子さんがお店に参加することはできません。
*保護者証の携行、靴を入れるための袋やスリッパ等の持参をお願いします。



6月号 令和7年5月30日



一小だより

東久留米市立第一小学校
校長 佐藤 順
学校ホームページ 
QRコード →

相手を意識した言葉遣いを

副校長 阿部啓子

先日の学校公開ではたくさんのご参観ありがとうございました。子供たちは新しいクラスになり初めての公開で、前日は「明日は楽しみ」「ドキドキする」などと言いながら下校する姿が見られました。お子様の照れながらも頑張り、輝く姿を見ていただけたことと思います。また、雨天の中での引き渡し訓練への参加もありがとうございました。

朝学校に登校するときやどこかにかかる時、家族や知り合いの方と「ってきます」「いってらっしゃい」と自然に会話をし、その会話が聞こえてくることもあります。

「ってきます」は、【行きます】と【帰ってきます】の二つの言葉が合体してできた言葉だそうです。その昔は、旅をするのも命がけでした。旅に出る人は「ってきます」という言葉に必ず帰ってきますと思いを込め、見送る人は「いってらっしゃい」の言葉に「行って、無事に帰ってきてください」という思いを込めて言っていたそうです。大切な人とまた会うことができるようにという願いから「ってきます」「いってらっしゃい」という言葉ができたそうです。

何気なくつかっている一つ一つの言葉には思いや願いが込められています。

小学生は、言葉のつかい方が個性や社会性の発展に大きな影響を及ぼす重要な時期とも言われています。成長の過程において自分の存在だけでなく他者の存在を感じることは大切なことであり、言葉遣いを丁寧にすることは相手を尊重できるということです。

言葉遣いの乱れは悪い方向にとらえられがちですが、その時憧れているものの現われや語彙力が増えたともいえます。ただ、子供が不適切な言葉をつかった時は、なぜ不適切であるかを説明し、その言葉を言われた相手はどう感じるかを考えさせ、言葉遣いを正すことが大切です。

学校とご家庭で協力して子供たちに相手に相手を意識し、その場に合った適切な言葉遣いが身に付くようにしていきたいと思っています。

【いじめ・不登校・暴力行為等の早期発見、早期対応】

6月は東京都教育委員会が定めた「ふれあい月間」です。ふれあい月間では、いじめ・不登校・暴力行為等の問題行動の未然防止や早期発見、早期対応を目指した取組を進めています。今月は学校生活に関する児童アンケートを実施し、いじめ等の早期発見、早期対応に努めます。また、現在、いじめ等の早期発見のため、いじめの認知件数が増加傾向にある5年生(文科省調査)を対象に、全児童とスクールカウンセラーによる面接を実施しています。スクールカウンセラーは、保護者の相談も受け付けておりますので、お子様のことで気になることがありましたら、お気軽にご相談ください。スクールカウンセラー(小林先生)は月曜日から水曜日に出勤しています。学校(042-471-0014)へ電話して 担任または副校長を通じて予約することができます。